

★ふるさと子ども体験隊★

《6月》 魚釣りを体験しよう！

6月の体験隊では「魚釣りを体験しよう!」ということで、児童19名、保護者、ボランティアを含め総勢40名で浦ノ谷へ出かけました。

若者宿を出発し、浦ノ谷に到着した後、『岸壁組』と『船上組』に分かれて、口村 光房さんと東 保さんに教えてもらいながら竹竿を使って魚釣りをを行い、アジ、メバル、グレ、ベラ、フグ等たくさんの魚を釣ることができました。

魚は昼食にバーベキューで焼いてみんなで食べましたが、アジがとても人気で「おいしい!おいしい!」と次々と食べていました。それでも全部は食べきれず自分で釣った魚を持って帰る児童もいました。とても楽しく美味しい活動になりました。



《7月》 マリンスポーツを体験しよう！

7月の体験隊では「マリンスポーツを体験しよう!」ということで、児童30名、保護者、ボランティアを含め総勢56名でB&G(クラブノア隠岐)へ出かけました。

当日の朝は雨が降っており開催が心配されましたが、スタート前には雨も止み、曇り空ではありましたが、無事活動を行うことができました。

スタッフの方にシーカヤックやヨット、ローボートの乗り方・操縦の仕方を教わり、友達同士や保護者と一緒に乗りこみ楽しんでいました。

片付け後は岸壁から飛び込んだり、自由に泳いで大はしゃぎでした。

お昼には、ボランティアの方が作ってくれたカレーをみんなで食べましたが、海遊び後のカレーはとても美味しく、みんながおかわりをしたので5升炊いたご飯もすっからかんになりました。

ご協力いただきましたクラブノアのスタッフ様、救助艇を出してくださった亀澤様、ありがとうございました。



これで1学期のふるさと体験隊は終了です。

次回は9月の開催予定としております。たくさんの児童・保護者の皆さまのご参加をお待ちしています☆

西ノ島生まれの牛が『第11回全国和牛能力共進会』に出場決定！ ～平井信利さん、「ひらめぐみ」号 おめでとうございます！～

5年に一度開催される和牛のオリンピック「第11回全国和牛能力共進会[※]」が、9月7日(木)～11日(月)宮城県仙台市で行われます。

それに先立ち、6月29日(木)松江市の中央家畜市場で、島根県代表牛を決定する最終選抜会が開催され、平井信利さん(船越在住)が所有する牛「ひらめぐみ」号が第2区(14～17ヵ月齢未満(平成28年4月～出生))の部で島根県代表牛に決定しました。

なお、隠岐で育てられた繁殖用の雌牛が出場することは初めてで、隠岐の畜産振興にとって大変名誉なことであり、隠岐産和牛の能力の高さを全国にPRする絶好の機会となります。今後は、西ノ島町だけでなく、隠岐全体の畜産振興の発展にも大きく寄与することが期待されます。



▲平井さんと「ひらめぐみ」号

※全国和牛能力共進会及び出品区とは：全国和牛能力共進会は、各県が取り組む和牛改良の成果の検証と併せ、今後の方向性を探るための品評会です。9つの出品区が設けられており、全国39道府県から517頭、島根県からは26頭を出品予定。(島根県HPより抜粋)

713

みんなで子どもたちを守ろう！

「青少年非行・
被害防止メッセージ」伝達式

7月3日(月)に浦郷警察署長より、「青少年非行被害防止メッセージ」の伝達がありました。

島根県内の少年非行は、年々減少傾向にあり、昨年は統計を取り始めた昭和24年以降最小となりました。

しかし、非行を起した少年のうち、3人に1人は非行を繰り返しており、その立ち直りは容易でないのが現状です。

また、近年スマートフォンを始めとする情報通信機器やサービスが急速に浸透し、新たな問題も発生しております。多くの子どもたちがインターネットの持つ危険性を正しく認識しないまま、有害な情報に接したり、またSNS等を通じて知らない人と交流したりすることによって、犯罪の被害者となるケースも増加しております。

次世代を担う子ども達は「地域の宝」であり、安全な環境で健やかに成長してゆくことは町民すべての願いです。住民の皆様にも地域全体でより一層連携を深め、見守っていただきますようお願いいたします。



718

愛称は「カーアイランド」に決定！

自動車整備工場
(株)エーシーエヌ)が完成！

昨年度に本町が企業誘致してしました自動車整備工場(本社・広島市西区 (株)エーシーエヌ)の社屋及び工場が完成し、7月8日にオープニングイベントが開催されました。

当日は、同社の内容専務以下社員の皆様の紹介や愛称の発表、抽選会、餅まき等が行われ、大勢の来場者で賑わっていました。

公募してしました整備工場の愛称には、須田ごころさんの「Car i Land (カーアイランド)」が選ばれ、豪華記念品が贈られました。

抽選会では、カーグッズやガラスコーティングチケットなど自動車に関連した賞品が多数用意されたほか、来場された子供たちにはお菓子が配られていました。



ゆるキャラグランプリ
2017

活イカ活っちゃん姉弟、
ゆるキャラ® グランプリにエントリー！

西ノ島町のキャラクター「活イカ活っちゃん姉弟」が、二人揃って今年もゆるキャラ® グランプリにエントリーしました!みんなで投票して、「活イカ活っちゃん姉弟」を全国に広めましょう♪

投票は、お一人(1メールアドレス)につき毎日一回、インターネットから可能です。ぜひ、応援してください!



◀ゆるキャラ® グランプリ投票ページはこちら

【パソコンからはこちら↓】

<http://www.yurugp.jp/vote/detail.php?id=00001956>